

Pour une diffusion immédiate.

Coup d'envoi des Journées de la persévérance scolaire 2024

Gatineau, le 12 février 2024 – C'est parti pour le coup d'envoi de la célébration de la semaine des Journées de la persévérance scolaire (JPS) 2024 sous le thème « **Pour leur futur, persévérer se conjugue toujours au présent** ». Jusqu'au 16 février, le Réseau québécois pour la réussite éducative (RQRE), formé par les 18 instances régionales de concertation sur la persévérance scolaire et la réussite éducative au Québec (IRC), vous donne rendez-vous à travers tout le Québec pour participer à des activités visant à renforcer l'engagement et la motivation des jeunes envers leurs études. Cette année, le thème choisi permet de souligner l'importance de l'entourage dans la persévérance scolaire et la réussite éducative. En célébrant les JPS, nous mettons de l'avant le rôle central joué par l'entourage des jeunes pour les encourager à persévérer. Car oui, la persévérance scolaire est un travail d'équipe !

20 ans de mobilisation et d'engagement

Nées en Montérégie en 2004, les Journées de la persévérance scolaire sont devenues, au fil du temps, un rendez-vous incontournable aux quatre coins du Québec. En Outaouais, nous célébrons notre 14^{ème} édition. Les Journées de la persévérance scolaire offrent une tribune à la société québécoise pour encourager les jeunes et soutenir leur motivation. C'est donc une invitation à tous les acteurs de la société à poser un geste d'engagement pour la persévérance scolaire et la réussite éducative.

« Les JPS sont une occasion de célébrer, de rassembler les acteurs de la communauté autour des jeunes afin de les encourager et de leur rappeler que c'est toute une société qui se tient derrière eux dans le chemin vers la persévérance scolaire et la réussite éducative. Ces journées sont aussi un temps d'arrêt pour se rappeler que nous avons tous un rôle à jouer, que même nos plus petits gestes, qu'ils soient individuels ou collectifs, ont le pouvoir de contribuer à la persévérance scolaire, de la petite enfance jusqu'à l'âge adulte. Ensemble, continuons à faire rayonner les JPS ! » **souligne Andrée Mayer-Périard, présidente du RQRE.**

« La persévérance scolaire ne se limite pas aux salles de classe. C'est aussi toute la communauté qui joue un rôle crucial dans le parcours éducatif de nos tout-petits jusqu'à nos jeunes adultes. Chaque petit geste de soutien posé par les enseignants, les parents, les intervenants, les employeurs, les entraîneurs, etc. contribue à renforcer la persévérance des jeunes et à favoriser leur réussite éducative. C'est en conjuguant nos efforts au présent que nous dessinons un avenir prometteur pour tous. Nous vous invitons donc à vous joindre à nous pour célébrer les Journées de la persévérance scolaire 2024. Ensemble, faisons de cette semaine un moment de motivation et d'engagement envers la réussite éducative » **à son tour de renchérir, Steve Brabant, président de la Table Éducation Outaouais.**

Une semaine de célébration

Du 12 au 16 février, des activités hautes en couleur se tiendront un peu partout au Québec.

Pour la sixième année consécutive, les JPS peuvent compter sur Laurent Duvernay-Tardif à titre de porte-parole. Il animera la quatrième édition du [Rendez-vous avec Laurent Duvernay-Tardif et ses invités](#) le **jeudi 15 février 2024 de 10h30 à 11h 30** au Colisée de Trois-Rivières en présence de 2 500 jeunes, et suivi en direct sur Internet par des milliers d'autres jeunes partout au Québec.

En Outaouais, plusieurs municipalités régionales de comté, les 4 centres de services scolaires, la commission scolaire Western Québec et le Cégep de l'Outaouais démontreront également leur soutien à cette campagne en hissant toute la semaine un drapeau de la persévérance scolaire. Visitez le [site web de la TÉO](#) pour découvrir notre calendrier, notre [cahier d'animation](#) et une [multitude d'activités](#) destinées aux élèves du préscolaire jusqu'au postsecondaire et pour tous, etc.

À propos du sondage Léger

La firme Léger a été mandatée par le Réseau québécois pour la réussite éducative afin de réaliser une étude auprès de la population québécoise afin de comprendre sa perception de la motivation scolaire et de la réussite éducative chez les jeunes du Québec.

Selon les résultats du sondage, « 91 % des Québécois sont d'avis que la société devrait en faire plus pour favoriser la persévérance scolaire tandis que seulement 63 % estiment que la place d'un jeune est à l'école et que son tout premier métier, c'est d'être un élève. Une personne sur cinq n'a pas de position claire face à cette affirmation, sans compter que 18 % des répondants sont en désaccord avec celle-ci. » Ce sont donc que quelques-unes des données qui ressortent du plus récent sondage Léger mené pour le Réseau québécois pour la réussite éducative (RQRÉ) dans le cadre des 20e Journées de la persévérance scolaire (JPS).

À propos de la Table Éducation Outaouais (TÉO)

La Table Éducation Outaouais est une instance régionale de concertation en persévérance scolaire et réussite éducative (IRC) qui a pour mission de mobiliser et rassembler les acteurs stratégiques dans le but d'agir ensemble pour favoriser la réussite éducative des jeunes et des adultes de l'Outaouais.

– 30 –

Renseignements :

Francine Munezero

Chargée des projets, communications et événements

fmunezero@tableeducationoutaouais.org